

Danrem 142/Tatag pimpin Apel Gelar Pasukan dalam rangka Pengamanan Pemilu 2024 secara Virtual dengan Kasad

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Nov 8, 2023 - 18:10



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si memimpin Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pengamanan Pemilu tahun 2024 secara Virtual bertempat di Lapangan Upacara Tammajarra Korem 142/Tatag jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar (08/11/2023)



Kegiatan ini diikuti oleh personel Korem 142/Tatag, Personel Balak/Aju Korem, dan Personel Kodim 1418/Mamuju

Penyelenggaraan Apel ini ditujukan untuk mengecek kesiapan satuan jajaran TNI AD dalam hal ini Jajaran Korem 142/Tatag dalam menghadapi tugas pengamanan Pemilu khususnya di wilayah Sulawesi Barat.

Dalam amanatnya, Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si menyampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan ini merupakan implementasi tugas pokok TNI AD, yang tidak terlepas dari dinamika perkembangan lingkungan strategis yang begitu kompleks dan dinamis, baik di lingkup global, regional, maupun nasional.



"Sebagai salah satu garda terdepan, TNI AD harus memiliki tingkat kesiapsiagaan yang optimal, sehingga siap menjalankan amanat dari tugas negara, kapan pun dan dimana pun dibutuhkan, sesuai dengan visi "TNI AD yang PRIMA", yaitu Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif,"ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kasad mengungkapkan, lebih dari 115.000 personel TNI AD, siap mengamankan seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di seluruh wilayah tanah air, bersama-sama dengan personel dari matra lain dan Polri.

Usai melaksanakan apel Gelar Pasukan Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mengatakan bahwa maksud dan tujuan dilaksanakan kegiatan ini untuk mengecek secara langsung kesiapan personel dan material dalam pengamanan pemilu 2024,"ujarnya

"Dengan pengecekan ini diharapkan semua personel akan selalu siap dalam kondisi apapun dalam pelaksanaan pengamanan pemilu 2024,"harap Brigjen Deni Rejeki